
 

令和元年度 第１回 大阪府立山本高等学校運営協議会議事録 

 

１ 日 時  令和元年６月 15日（土）10：00～12：00 

２ 場 所  本校 校長室 

３ 委 員  古殿 幸雄（近畿大学経営学部教授）［会長］ 

       澤井  徹（八尾市立上之島中学校長） 

     水谷 希亮（八尾市立山本小学校長） 

中川 政雄（本校同窓会顧問） 

塩川 洋子（本校 PTA会長 

西田  裕（八尾市山本地区自治振興委員長） ※ 欠席 

４ 事務局  南野 起一（本校校長）、宮島 京子（教頭）、中村 光彦（事務長） 

       守友 良記（首席）、坂口 学（首席） 

５ 次第 

（１）校長挨拶 

  

（２）会長挨拶 

 

（３）出席者紹介（自己紹介） 

 

（４）学校運営協議会に対する意見 ⇒ なし 

 

（５）報告事項 

①「平成 30年度学校経営計画及び学校評価」（南野校長） 

② 令和２年度教科用図書選定（宮島教頭） 

③ 平成 30年度進路状況（坂口首席） 

④ 平成 30年度「先輩に学ぶ」アンケート結果（守友首席） 

 

（６）承認事項 

①「令和元年度学校経営計画及び学校評価」 ⇒ 承認 

 

（７）協議（司会 古殿会長） 

   ①山本高校の新しい魅力づくりについて 

   ②地域ならびに学校園の連携・交流について 

 

以下のような意見、提言があった。 

 

①山本高校の新しい魅力づくりについて 



 

［学習］ 

●最近の山高生はおとなしくなってきた。もっと授業等で主体的に自分の意見をきちんと言えるように

なる取り組みが必要では？ 

○1年現代社会では自分の意見を「文章にまとめる」という方法で発信させている。今後はグループ学習

を導入するなど、人前で自分の意見が言えるように取り組んでいく。また、いわゆるアクティブラー

ニングについては、英語や情報等いくつかの授業で取り組んでいる。 

●家庭学習時間が少ないのは、他校も同じか？ 

○どの学校も同じ課題を抱えている。 

 

［生徒指導］ 

●あいさつと笑顔は、お金のかからない最高のコミュニケーション。山高生はきちんとあいさつをする

のか？ 

○する生徒もいるが、まだまだ不十分である。今後も指導していきたい。 

●遅刻の減少等、良い項目はどんどん外部へ発信すべきでは？ 

○検討していきたい。 

 

②地域ならびに学校園の連携・交流について 

 

［連携］ 

●「先輩に学ぶ」（注：地域等で活躍する同窓生による講演）の生徒の反応は？ 

○毎年、生徒たちに非常に好評である講演がある。現役生たちは、先輩方の若き日の失敗談と、そこか

ら何を学びどのように立て直していったのか非常に興味があるようだ。 

 


